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本日のプログラム 

「私の趣味」  金島 弘会員 

 

前回例会報告（１０月１６日） 

点  鐘： 寺内 忠正会長 

ロータリーソング：それでこそロータリー 

ビジター紹介： 

ひびき連合会 会長 金島 智明様 

会長挨拶 

皆さんこんにちは。まずは、ひびき連合会会長 

金島智明様ようこそ銚子ロータリークラブにお

越しいただきました。後ほど卓話よろしくお願い

いたします。 

13 日日曜日連休の真ん中の八日市場公民館で行

われました、地区第 8 グループ ラーニングセミ

ナー参加の皆様お疲れ様でした。内容は、‟最近

のロータリー”‟クラブを超えて（実践例）”‟実

は身近なロータリー”と題しまして行われました。 

私は、SF・ファンタジー物が好きです。子供の

頃の記憶で鮮明に覚えているのが、初めて親父に

連れて行ってもらったスターウォーズの映画で

す。多分このスターウォーズの映画が私の SF・フ

ァンタジー好きの原点です。で、先日試写会のチ

ケットが当たり、こちらは、日本最古のファンタ

ジーと言われている、滝沢馬琴作の南総里見八犬

伝の物語の”八犬伝”という映画でした。 

里見八犬伝を初めて知ったのは、これも昔、一世

を風靡した、KADOKAWA映画で、薬師丸ひろ子、真

田広之出演の”里見八犬伝”と言う映画で初めて

知りました。いつもは良かった映画の後は、原作

本を読んだりするのですが、里見八犬伝はなぜか

読んでいませんでした。まだ公開前なのでネタバ

レせずにです。今回の八犬伝は、滝沢馬琴に焦点

が当てられ奇跡の実話だそうです。 

物語の完成まで２８年かかっており、しかも最後

は失明しながら、口述筆記だったそうで、当時は

ファンタジーと言うと荒唐無稽な話に思えるの

ですが、それでも書き続けるのはなぜか？とか、

宣伝によりますと、「虚」（八犬伝）と「実」（馬

琴）が交差するエンターテインメント作品だそう

で、宣伝通り、面白い作品でした。 

私が良かったのは、主演の役所広司さんの演技、

内野聖陽・立川談春との問答などが良く、さすが

だなと思い良い映画と感じました。１つだけ、上

映時間が長く、お尻が痛くなりましたが、見てい

る間は感じませんでした。 

前回がちょっと重かったので、たまにはこのよう

な話も良いかと会長挨拶にしました。 

朝晩大分冷えるようになりました。体調管理に気

を付けながら、たまには映画などもいかがでしょ

うか？会長挨拶でした。 
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幹事報告 
1. 友誌 11月号目次ご案内 

2. 風の便り Vol.10_No.3（通刊 120号） 

3. 国際奉仕アンケート報告 

…ガバナー事務所 

4. ハイライトよねやま 295 

…公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 

 

【例会変更】 

銚子東ＲＣ 

10 月 22日(火)振替休会 

⇒13日(日)第８Ｇラーニングセミナーへ振替 

11 月 5日(火)定款第 7条第 1節(d)により休会 

千葉科学大学ローターアクトクラブ 

心肺蘇生法例会のご案内 

10 月 24日(木) 18：00〜19：30  

大学内 救急救命コース実習室 4112 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ  

✧松本 恭一会員 

今年は何もいい事無かったの

で、早くも来年の手帳買いま

した。 

 

 

 

 

✧金島  弘会員 

長男卓話させて頂きます。 

来週おやじが卓話させてもら

います。 

 

 

 

 

会員の記念日  

結婚記念日 信太 秀紀会員(10月 10日) 

創業記念日 宮内 秀章会員(10月 10日) 

卓  話  

「台湾公演を終えて」 

 ひびき連合会 会長 金島 智明様 

先日は銚子ロータリークラブの卓話にお招き

いただきましてありがとうございました。 

今回講演をさせていただきました、ひびき連合会 

9代目会長の金島智明です。 

我々ひびき連合会は 1976 年に連合会を発足し、

その前身は私の高祖父にあたる金島源六が 1889

年よりお囃子の継承を始めたのが元となり、今年

で 135 年の鳴物を継承しています。現在は 11 団

体、会員は約 180名ほどが在籍しています。 

国内はもとより海外公演を複数回行っており、

アメリカサンフランシスコでの建国 200 年記念

祭とインドネシアのジャカルタでは 1ｔを超え

る大人神輿を海送し神輿は「portable shrine」

持ち運びできる神社と訳されました。他では韓国、

中国、フランス、ドイツと公演を行い、今年の 8

月には台湾の宜蘭県で行われた國際童玩藝術節

に参加をしてきました。17 を超える様々な国の

民族の方たちと交流や演奏を通じて千葉県銚子

市の情報発信をしてきました。(8/10～16) 

会員はもちろん太鼓が本職ではなく、別に本業

だったり学業を持っています。なのになぜ海外公

演に行っているかと、我々ひびき連合会は国際

NGO組織の CIOFFという団体に加盟をしています。 

『CIOFF®（シオフ・正式名： International 

Council of Organizations of Folklore 

Festivals and Folk Arts）』は世界各国に加盟支

部を持ち、活動の一環として毎年世界の加盟国で

350 にも及ぶ民族芸能フェスティバルや少数民

族の文化の研究、滅び行く貴重な文化の保護活動

を日々行っています。フランスで 1970 年に国際

組織として登録され、毎年一回国際会議を世界各

国を巡り開催されています。現在、国際 NGO組織

としては最大級の 103 の国と地域が加盟してお
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り各国の主な国際交流フェスティバルへの主催・

協力を行っています。他にも学術的な研究の発表

やセミナーなどを開催するなど世界の民族文化

芸能に携る活動を行っています。また、CIOFF®は

ユネスコの公式な諮問機関でユネスコ無形文化

遺産の審議委員会のパートナーとして位置づけ

られています。互いに緊密な協力関係を保ち世界

の無形文化の保護育成を担っています。 

 その日本支部の理事を私も務めておるのです

が、２年に 1 度海外公演に参加をしております。

講演では話ができなかったのですが、この海外公

演は子供達にはぜひ経験をしてもらいたいと私

は思っています。小学生から高校生で親元を離れ、

自分たちで身の回りのことを行い同じような年

齢の他国の子どもたちとの交流をすることによ

り、学校だけでは学べない経験や体験ができると

私は考えています。過去に参加した子供たちで国

際交流の中で知見を広めたことにより、世界に関

わる仕事をしたいということで空港のグランド

スタッフとして活躍をしています。 

海外の子供たちとの交流を通じて得られるも

のは、多岐にわたります。異なる文化背景を持つ

子供たちと交流することで、言語や習慣、価値観

の違いに触れることができ、これにより自分の文

化との違いや共通点を理解し、異文化に対する柔

軟性や寛容さを育てることができます。言語が異

なるので、互いに理解し合おうとする中で、非言

語的なコミュニケーション能力や創意工夫を磨

いたり、語学力を高める良い機会にもなります。

自分の視点を広げ、物事を多角的に考える力がつ

き世界の多様性を知ることで、国際的な問題に対

する関心も高まります。また、困難を乗り越え、

交流が成功したときには自信がつくこともあり

ます。これらの経験は、個人の成長に大きく寄与

し、将来の国際的なキャリアや活動にも役立つこ

とと考えています。 

といいことばかり並べて挙げてみたのですが、

海外公演の費用、実は参加者個人の実費となって

います。連合会での会費は微々たるものしか徴収

をしていないので、参加者の皆さんに負担を強い

ている所です。現地についてからの移動費用、宿

泊費、食事などは全てホスト国にて賄ってもらえ

るのですが、渡航費については個人負担になって

います。今回のようなアジア圏であれば比較的負

担が少ないのですが、欧州や米国などで行われる

際の負担はとても大きいです。それでも行って学

べるメリットの方が大きいと考えます。補助金な

ど探してはいるのですが、どうしても国の違いで

年度が違うため間に合う補助金などがなかった

りしてしまうので、ぜひ皆様のご支援をお待ちし

ております。(笑) 

私自体かれこれ 40 年以上銚子のお囃子に関わ

ってきました。仕事よりも長い経験を積んでおり

夏の繁忙期は仕事が手につかないくらい忙しい

のですが(汗)、地域貢献の一端になればと日々活

動をしております。祭りなどで見かけた際には是

非お声掛けいただき参加して頂けますと幸いで

す。 
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委員会報告  須永 清彦青少年奉仕委員長 

千葉科学大学ローターアクトクラブ 

心肺蘇生法例会のご案内 

10月 24日(木) 18：00〜19：30  

大学内 救急救命コース実習室 4112  

是非、ご参加ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【出席報告】  

会員総数３２名 出席計算２９名  

出  席１９名 欠  席１０名  

出席率６５．５２％ 

欠 席：東君・淵岡君・東川君・石毛君・川上君

村田君・佐藤君・島田君・上原君 

吉原君 

【Ｍ Ｕ】  

10/20ポリオデー 寺内君 

10/22銚子東ＲＣ 大岩君 

【ニコニコ】 

 

 

 

 

 

 

◎例会を欠席される場合は、ご連絡ください。 

銚子 RC 事務局 Tel  23-0750  

email d2790@choshi-rotary.club  

 

 

メークアップは事前にご連絡を 

旭 RC   （金）12：30 ホテルサンモール別館６F 

八日市場 RC（火）12：30 千葉興銀八日市場支店 

銚子東 RC （火）12：30 銚子商工会館５F 

Rotarian Code of Conduct 

ロータリアンの行動規範 

全会員（ロータリアンおよびローターアクター）には

以下のことが求められる： 

 
１．個人として、また事業において、高潔さと高い 

倫理基準をもって行動する。 

 

２．他者に公平に接し、敬意をもって接すること。 

これには、他者を尊重する言葉を使う、サポー

トを示す、温かく迎え入れるインクルーシブな

環境を助長する、多様性を重んじるという「ロ

ータリーの多様性・公平さ・インクルージョン

（DEI）の行動規範」を遵守することが含まれ

る。 

 

３．ロータリーを通じて自分の職業スキルを生かし、

地域社会や世界のほかの地域の人びとの生活

の質を高める。 

 

４．ロータリーやほかのロータリー会員の評判を落

とすような言動は避ける。 

 

５．ロータリー関連行事のすべての行動規範に従う。 

              2023 年 10 月 

 

 
 

 

 ニコニコ BOX ￥ 8,000 計 ￥191,000 

スモールコイン ￥ ― 計 ￥ 14,695 

米山 BOX ￥ 1,900 計 ￥ 14,722 

希望の風 ￥ ― 計 ￥ 93,600 

次週（１０月３０日）プログラム 

「飲食店から始める地域活性化と                                            

インクルーシブな取り組み」  

袖ヶ浦ロータリークラブ 斉藤 真己様 

お弁当：高浦（幕の内） 

 

mailto:d2790@choshi-rotary.club

